

CAI EAS
C185
MARCH 29/78
DOCS

Directorio de

Canadá



Ottawa, Canadá.

Año VI, No. 6

29 de marzo de 1978

Energía en 1977, 1

Competiciones deportivas
Canadá/Cuba, 2

Retirada del satélite en la
tundra, 2

Telemedicina - cura para el
Norte, 3

Emisión de la estampilla halcón
peregrino, 5

Cooperación con Brasil en tecno-
logía agrícola, 6

Fumar - hábito costoso, 7

Proceso de canonización de una
monja de Ottawa, 7

Noticias breves, 8

Energía en 1977

Durante la reunión de la Agencia Internacional de Energía celebrada en octubre del año pasado y presidida por el Ministro de Energía, Minas y Recursos Alastair Gillespie, se hizo hincapié en la necesidad de una acción concertada de las principales naciones industriales, inclusive Canadá. Se concluyó que, "para principios de la década de 1980, el mundo no tendría suficiente petróleo u otras formas de energía". Apoyando la necesidad de medidas más energéticas, el Sr. Gillespie se comprometió en nombre de Canadá a limitar la importación de petróleo a un tercio de las necesidades de 1985, con un máximo de 800.000 barriles diarios.

A continuación se citan las principales medidas tomadas por el Gobierno Federal durante 1977.

Conservación de energía

Se comenzó un programa de subvenciones para aislar viviendas durante un período de siete años, valorado en \$1.400 millones. Para finales de año se había preparado un acuerdo con las diez provincias mediante el cual éstas adoptarían voluntariamente medidas tales como códigos de construcción más estrictos, reducción de la velocidad máxima, eliminación de impuestos de venta de material aislante y revisión de las prácticas de medida eléctrica para ahorrar energía. Nueva Escocia y la Isla del Príncipe Eduardo tenían un acuerdo previo sobre subvenciones de aislamiento.

Suministro energético

Después de las disposiciones federales-provinciales sobre precios más elevados, se ha experimentado una gran mejoría en las perspectivas de gas natural. Se han conseguido fondos federales y alentado la explotación en el Artico, habiéndose tomado las medidas necesarias preliminares para asegurar el transporte del gas del Artico a los mercados del sur. Estas disposiciones incluyen la posibilidad del eventual uso canadiense del gasoducto de la carretera Alaska, una solicitud de la Polar Gas para la construcción de un gasoducto desde las islas del Artico y la participación de Petro-Canada, compañía petrolífera

